
「令和６年度 おためし離島留学事業」委託業務 
公募型プロポーザル審査会にかかる説明会での質問と回答 

 
質問 回答 

沖島おためし留学は今

年度が初めての施策か。

過去に似たような施策を

されたことはあるか。 

 県としては、過去に似たような施策は行ってお

らず、初めての取組となります。 

 組数あたりの人数に規

定はあるか。 
 規定は設けません。ただし、沖島島内の宿泊施

設の状況を踏まえたうえで、実現可能なプログラ

ムとなるよう、ご提案ください。 
 参加者は県外想定か。  県外に限りませんが、滋賀県への移住者が多い

京阪神を中心に、なるべく広く県外からの移住に

もつながるように周知いただけるような提案とし

てください。 
 今年度の事業を実施し

て、それを広報して来年

度以降につなげようとい

う動きはするか。 

 将来的な民間移譲に向けて、県としても、ホー

ムページへの掲載や県の持つ媒体を通して、広報

はさせていただきます。 
 なお、県として事業計画を以下のとおり想定し

ていますので、今年度の実施をどのように位置づ

けて、どんなことに注力されるかを明確にした提

案としてください。 
 
 Ｒ６  ：プログラム作成、実証実験 
 Ｒ７～８：事業の経済性検討、民間移譲調整 
 Ｒ９  ：民間による短期離島留学事業の実施 
 Ｒ10～ ：民間自走事業としての実施 

  



「令和６年度 おためし離島留学事業」委託業務 
公募型プロポーザル審査会にかかる質問票の質問と回答 

 
質問 回答 

 将来的には民間移譲を

想定されているが、想定

している移譲先はある

か。 

 想定している移譲先はありません。 

 親子向けプログラムの

想定実施時期は夏休み期

間等とあるが、夏休み期

間中に、沖島小学校の施

設の利用は可能か。 

 現時点で夏休み期間の小学校の施設の利用は想

定しておりません。小学校の施設の利用をご提案

いただく場合は、事業開始までに事業者において

調整を行うことを前提としてお願いします。 

プログラムの宿泊先は

民泊「湖心 koko」が前

提か。 

 県として想定はしており、候補の一つであると

考えていますが、宿泊先の調査や調整も本委託事

業の実施項目の一つとなりますので、ご了承くだ

さい。 
 実施要領６．（１）②

について、企画提案書に

「類似業務での実績等を

記載する」とあるが、④

の実績調書とは別か。 

 企画提案書内には、プログラム作成に焦点を当

てた観点から、類似業務での実績を記載してくだ

さい。 
 別紙で提出いただく実績調書については、プロ

グラム作成を含む事業全体についての類似業務の

実績を記載してください。 
 仕様書に「集合場所と

なる駅」とあるが、集合

場所は堀切港ではなく、

JR の駅か。 

 集合場所は原則として JR の駅としますが、参

加者の利便性を考慮した場所を含めることも問題

はありません。 

 


